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第４５回神戸大学情報基盤センター運営委員会議事要録 

 

 

日  時：平成２９年６月２１日（水）１０：４０～１１：３５ 

場  所：理学研究科Z棟2階201・202多目的室 

出 席 者：情報基盤センター長ほか、委員２１名 

 

１．定足数の確認について 

委員長から、委員会の定足数について確認があり、定足数は足りているとの報告があった。 

委員会の開催  ： 構成員 ２８名 定足数 １５名（過半数） 出席者：２２名 

 

２．議事要録等の確認について 

第４２回議事要録について、第４３回委員会において議事録とした旨の報告があった。 

前々回（第４３回）及び前回（第４４回）議事要録について、確定版として配付した。 

 

３．議事 

［審議事項］ 

（１）平成２８年度決算・平成２９年度予算について 

事務部から、平成２８年度決算（案）及び平成２９年度予算（案）について説明が行われ、審議の

結果、原案のとおり承認した。 

 

（２）教育用端末イメージ更新について 

熊本副センター長から、2017 年秋の教育用端末イメージ更新の概要とスケジュールについて説明

があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

（３）平成２９年度情報基盤センター運営委員会年間スケジュールについて 

事務部から、本委員会の年間スケジュール（案）について説明が行われ、審議の結果、原案のとお

り承認した。 

 

（４）その他 

特になし 

 

［報告事項］ 

（１）平成３０年度からの申請サービス利用者負担金の改定の周知について 

事務部から、第４２回委員会で承認された申請サービス利用者負担金の改定について、学内の構成

員に対して、ホームページや文書等で周知をしたことについて報告があった。 

 

（２）次期キャンパス情報ネットワークシステム（KHAN2017）進捗状況等について 

鳩野委員から、KHAN2017 の調達に係るスケジュール及び仕様策定委員会での審議概要等につい

て報告があった。 

 

（３）情報基盤センター会議報告 

曽我部委員から、平成２９年３月から６月にかけて開催した情報基盤センター会議の審議事項等に
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ついて報告があった。 

 

（４）大学 ICT推進協議会2017年度通常総会報告 

鳩野委員から、５月１８日に東京で開催された、大学 ICT推進協議会2017年度通常総会について

報告があった。 

 

（５）その他 

ア．中澤委員（保健学研究科）から、研究科内においてパスワードの不正使用の事案が発生したが、

大学として本件に係る指針等が必要ではないかとの意見があった。 

田村委員から、教育研究用計算機システム（KAISER2016）の更新に際し、神戸大学統合ユーザ

管理システム（KUMA）において、パスワードポリシーを設定したので強度チェック等を行って

いただきたい旨説明があった。 

イ．委員長から、次回は１０月中旬から下旬頃に開催することとし、改めて日程調整を行う旨説明が

あった。 

 

以上 


